

Un boomerang llamado redes sociales

En este sentido, tenemos el caso del diputado Sergio Gutiérrez Luna que, en sendas ocasiones, ha cometido errores garrafales que, en su momento, será aprovechados, todavía más, por sus adversarios. Les 'regaló' la carambola de tres bandas.

El tema es que, a diferencia de los exabruptos verbales, los dichos en las redes quedan registrados, aunque después se borren, por ello, la necesidad de contar con un community manager, que analice las consecuencias, para y bien y para mal, de lo que se piensa decir.

https://informaver.com/opinion/la-insoslayable-brevedad/46499-un-boomerang-llamado-redes-sociales